

21.11.2022 - 14:37 Uhr

Les WorldSkills Competition 2022 sur le point de s'achever : la Suisse à nouveau classée parmi les meilleures nations



Communiqué de presse et actualités du 21 novembre 2022

Les WorldSkills Competition 2022 sur le point de s'achever : la Suisse à nouveau classée parmi les meilleures nations

Dimanche prochain, après trois mois, les WorldSkills Competition 2022 décentralisés s'achèveront à Salzbourg. Pour cette nouvelle édition des championnats du monde des métiers, la Suisse se classe, une fois de plus, parmi les meilleures nations. En 30 compétitions, l'équipe suisse a décroché pas moins de 15 médailles. Il reste encore quatre membres de l'équipe nationale SwissSkills qui pourront démontrer leur savoir-faire à Salzbourg.

Cette année, les championnats du monde des métiers sont d'un genre tout particulier : depuis septembre, les 62 épreuves des WorldSkills Competition 2022 sont organisées dans 15 pays différents. La Suisse y délègue 37 jeunes professionnels dans pas moins de 34 compétitions.

Cette formule est le fruit d'une initiative portée notamment par la fondation SwissSkills. Fin mai, les WorldSkills 2022 prévus à Shanghai avaient été annulés en raison de la pandémie. Par la suite, la Suisse a non seulement présenté l'idée et le concept de championnats du monde décentralisés, elle s'est également proposé d'organiser les compétitions dans 14 disciplines WorldSkills, soit plus qu'aucun autre pays.

Un bilan intermédiaire réjouissant pour la Suisse en tant qu'organisatrice...

« Les efforts ont porté leurs fruits. Mettre sur pied quatorze championnats du monde sur neuf sites en l'espace de quelques semaines et en assurer le déroulement a représenté un défi considérable. Grâce aux efforts importants consentis par les associations professionnelles et les nombreuses organisations et personnes impliquées, nous pouvons tirer un bilan positif des WorldSkills Competition en Suisse », se réjouit André Burri, le directeur de SwissSkills. Il explique que de par le monde, plus de mille jeunes professionnels s'étaient préparés intensément et se réjouissaient à l'idée de participer aux championnats du monde. « Entre-temps, le rêve de participer aux WorldSkills semblait s'être évanoui. Toutefois, grâce au format décentralisé, il a été possible de proposer à ces jeunes professionnels ambitieux la possibilité de concourir aux championnats du monde tout en partageant leurs expériences avec les meilleurs professionnels de leur discipline. »

... et en tant que nation participante

En plus d'un bilan positif du point de vue du coorganisateur, la moisson de médailles, avant même les dernières compétitions à Salzbourg, s'est également révélée très réjouissante. Dans les 30 compétitions auxquelles la Suisse a participé jusqu'alors, l'équipe nationale SwissSkills a décroché 15 médailles et 12 diplômes, les *Medallions for Excellence*. Pour l'instant, la Suisse a remporté

quatre championnats du monde. Les médaillés d'or sont Juliana Thöny (pâtissière-confiseuse de Oberlunkhofen, AG), Florent Lacilla (mécatronicien d'automobiles de Cottens, FR) et les deux duos Silvan Wiedmer (de Winterthour, ZH) et Yunus Ruff (de Winterthour, ZH) dans la discipline *Industrie 4.0*, ainsi que Fabian Baumann (Oberdiessbach, BE) et Marc Baumberger (Koppigen, BE) pour les paysagistes.

Une moisson impressionnante de médailles

La moisson engrangée par les jeunes professionnels suisses, qui ont tous commencé leur carrière par un apprentissage et un CFC, est comparable aux précédentes éditions des WorldSkills. Seules la Chine et la Corée du Sud ont décroché davantage de médailles par rapport au nombre de participants.

Toutefois, ces WorldSkills ont confirmé que la concurrence tout au sommet était de plus en plus rude. Certaines nations asiatiques ainsi que la France, organisatrice des prochains WorldSkills 2024, ont encore progressé depuis les derniers WorldSkills 2019, à Kazan.

Dernière étape, Salzbourg

C'est cette semaine, à Salzbourg, que se décidera qui, de la Suisse ou de la France, sera la nation européenne la plus médaillée. Dès jeudi, les quatre derniers compétiteurs suisses démontreront leur savoir-faire à Salzbourg : le maçon Ben Zaugg (Bärau, BE), les installateurs-électriciens Patrik Siegenthaler (Linden, BE) et Yannick Flepp (Sedrun, GR) ainsi que le mécanicien en machines agricoles Pascal Hofstetter (Wildhaus, SG) vont tout mettre en œuvre pour poursuivre la *success-story* suisse aux WorldSkills Competition 2022.

Cette semaine à Salzbourg :

- Installateur électricien : Patrik Siegenthaler (Linden, BE)
- Installateur électricien : Yannick Flepp (Sedrun, GR)
- Maçon : Ben Zaugg (Bärau, BE)
- Mécanicien en machines agricoles : Pascal Hofstetter (Wildhaus, SG)

Les WorldSkills Competition 2022 : un aperçu des résultats romands :

Médailles d'or (1)

- Mécatronicien d'automobiles : Florent Lacilla (Cottens, FR)

Médailles de bronze (2)

- Restaurant Service : Shania Colombo (Münchwilen, TG / originaire du canton de Vaud)
- Menuisier : Romain Mingard (Couvet, NE)

Medallions for Excellence (2)

- Bijoutier : Daniel Fornos Diaz (Genève, GE)
- Charpentier : Elias Gogniat (La Tour-de-Trême, FR)

Informations pour les médias

Page d'info sur l'équipe suisse (incl. news actuelles, portraits des participant-e-s, résultats):

www.swiss-skills.ch/fr/worldskills2022

Site des WorldSkills Competition 2022

www.worldskills2022se.com

Matériel photo de l'équipe nationale suisse

<https://photos.swiss-skills.ch/Photos/SwissSkills-National-Team-WorldSkills-2022>

Fondation SwissSkills, Schwarztorstrasse 87, 3007 Berne

Contact médias : Roland Hirsbrunner, tél. 031 552 05 15, media@swiss-skills.ch

www.swiss-skills.ch

Medieninhalte



Florent Lacilla, mécatronicien d'automobiles fribourgeois fait partie des 3 médaillé-e-s romand-e-s de la très performante équipe nationale SwissSkills.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020246/100898971> abgerufen werden.